

Projekt Hygieneartikelspender

FÜR KOSTENLOSE



MENSTRUATIONS-
PRODUKTE!



Unter dem Motto:

**Periodenarmut verhindern wir
gemeinsam!**

Hat unsere SV ein Langzeitprojekt gestartet, welches ganz zu Gunsten unserer Schüler*innenschaft kommt. Denn kostenlose Hygieneartikel sind in Deutschland eine Seltenheit in öffentlichen Einrichtungen. Wir wollen in Zeiten von Inflation und steigender Energiekosten unsere Mitmenschen finanziell unterstützen, denn gerade die Gemeinschaftsschulen beherbergen Kinder, deren Familien oftmals in finanzielle Notlage gelangen. Das Stichwort „Periodenarmut“ hat in den sozialen Medien noch nicht viel Repräsentation, obwohl es in Deutschland ein großes Thema ist. Wir ändern das und gehen einen Schritt in die richtige Richtung.

Aufklärung und Gerechtigkeit;
Werte die wir vertreten!

Bei diesem Projekt geht es nicht um
Gleichberechtigung, sondern um
Gerechtigkeit!

Denn es ist so furchtbar ungerecht, Bildung einmal im Monat nicht erfahren zu dürfen, nur weil man kein Geld für Schmerzmittel, Tampons und/oder Binden hat.

Des Weiteren braucht sich niemand schämen zu Menstruieren, denn die Hälfte der Menschheit erfährt die Schmerzen und Unannehmlichkeiten, die man als Frau* ertragen muss.



Mit diesem Anliegen hat uns Amelie Biebau auch in der LSV vertreten und wird nun gemeinsam auf Landesebene als Projekt gestartet.